



みやと

宮戸小学校教育目標

- かんがえる子
- やさしい子
- つくす子
- げんきな子

手段と目的

校長 金澤 堅一

8月19日より2学期が始まりました。保護者、地域の皆様方には、1学期中は多くのご支援をいただきありがとうございました。宮戸小学校にとってこの2学期は特別な学期です。来年4月の鶴川中央小学校との統合に向けての準備期間となります。本校では、子供たちが新たな地へスムーズに移行できるよう教育活動を行ってまいります。ご協力、お支援の程よろしくお願い申し上げます。

GIGAスクール構想により、子供たち一人一人にタブレットが供給されました。文部科学省より出されている「GIGAスクール 構想の実現へ」をご覧くださいと下記のとおり書かれています。(インターネット上で閲覧することができます)

GIGAスクール構想とは・・・

- ・ 1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育環境を実現する。
- ・ これまでの我が国の教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引き出す。

お気づきの方もいらっしゃると思いますが、この上記の中には「将来的にICT機器の活用が世の中ではより重要になる。そのために小学校からICT機器をしっかりと使えるようにする」等の文言は全くありません。ここに書かれていることは①タブレットなどの活用による教育の機会均等(何処にいても、どんな時でも等しく学習を受けることが出来る。)②ICT機器を活用し、子どもたちの力を最大限に引き出す。ということです。ICT機器の活用は「手段」であって「目的」ではないのです。

様々なICT機器が世の中に広まり、その利便性には正直驚きと感動を覚えます。しかし、よく考えてみると、これらの機器を私たちは使っているのではなく、これらの機器に使われているということはないでしょうか。私達は自らの意思を持ってICT機器を**活用する力**が重要なのだと思います。

与えていればそれを器用に使いこなし、スマホやパソコンを使うという力に長けていたとしても、それらをツールとして仕事などに**活用する力**がついているとはいえません(機器を上手に使う能力と、機器をどう活用するかという能力は一緒ではありません)。与えるだけではだめ、それをどう活用するのかを考えさせる必要があります。与える前に「なぜ必要?なぜ欲しい?」と意図をはっきりさせたり、使用の仕方について話し合いの機会をもったりすることも重要だと思います。

パソコンやスマホがこれほど世の中に広がったのはそれほど昔のことではありません。私達大人が子供の頃に今の様なICT機器に囲まれていたなどということは無かったと思います。実は私達大人もICT機器の活用に関してはまだまだビギナーなのかもしれません。そのため、自らのICT機器の活用、そして子供たちへのICT機器活用のさせ方に関しては、時に子供と話し合いながら、試行錯誤を繰り返していくことが重要なのではないのでしょうか。そして一番大切なことは、ICT機器が使えるようになるということは、あくまでも「手段」であって、「目的」ではないということ常に意識することです。

※宮戸小のホームページ随時更新中です。ご覧ください。

アドレス<<http://www.mukawa.ed.jp/miyato/>>

7月22日 防災学習・遠足

一学期の最後に、全校児童で札幌市防災センターと青少年科学館へ出かけました。

市民防災センターでは、地震や火事の際の避難体験をしました。学校での訓練よりもリアルで貴重な体験をすることができ、子どもたちの防災の意識もより高まりました。青少年科学館では、様々な科学実験の道具にふれながら、科学を身近により楽しいものにできました。



夏休み学習サポート

7月27日、8月17日・18日の3日間にわたって、夏休み中の「学習サポート」が行われました。

午前10:00~11:45まで、途中15分の休憩をはさみ、毎日約2時間弱の学習を行いました。学習サポートは、長期休業中の生活習慣や学習習慣づくり、また苦手な学習内容の復習といったねらいをもって実施されています。子どもたちは登校後、各学級にて担任の先生と一緒に夏休みの課題プリントや学校で用意したプリントに取り組み、1学期中に学習した事柄の習熟に励みました。



夏休みの作品展

子どもたちが夏休みに取り組んだ作品や自由研究を1階廊下に展示しました。どの作品からも、子どもたちがいろいろと工夫して取り組んだ様子が伝わってきます。



恐竜プランター

ありがとうございます

むかわ町企画町民課から可愛い恐竜のプランターが寄贈されました。現在、玄関前に置かせていただいています。大切に使用させていただきます。ありがとうございます。



8月24日 イモッペ祭り

8月24日(水)の鵜川大漁地蔵尊大祭で3年ぶりに和太鼓と「よさこい」を披露しました。3年生以下は初めての参加、4年生以上も久しぶりの参加でしたので、太鼓のリズムを思い出し、教え合いながら、全精力を集中して練習を重ねてきました。宮戸小として参加する最後のお祭り。太鼓は力強い音を響かせ、よさこいでは伸びやかに、いきいきと体を使い精一杯の演奏し踊る子どもたちの姿が素晴らしかったです。太鼓運びをしてくださったお父さん方、子どもたちのがんばりを見に来てくださったご家族の皆様、本当にありがとうございました。



9月

今月の予定

- 6日(火) 胆振防災教育デー
避難訓練(津波)
- 7日(水) 知能検査(2・5年)
- 9日(金) 避難訓練(予備日)
定時退勤日
- 12日(月) 視力検査
- 13日(火) 歯科保健教室
後期児童会任命式
- 14日(水) 耳鼻科検診
eラーニング
全道へき地複式研究大会(~15日)
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 木育②(和みの森)
- 21日(水) 鵜川地区 家庭学習強化週間②
- 22日(木) 木育(予備日)
町教研サークル②(4時間授業)
- 23日(金) 秋分の日
- 26日(月) 学習発表会特別日課開始
- 27日(火) 全校朝会
- 28日(水) 校外清掃
- 29日(木) クラブ①
- 30日(金) 学校開放中止(~17日)
定時退勤日

☆予定は変更となる場合があります。